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OTTAWA – Tuntas sudah proses 
pencarian Titan. Puing kapal selam 
mini buatan OceanGate Expedi-
tions yang mengangkut lima orang 
menuju lokasi tenggelamnya Kapal 
Titanic di perairan Atlantik Utara itu 
ditemukan. Ada dugaan kuat petaka 
yang menimpa Titan akibat kegaga-
lan tekanan pada lambung kapal.

 "Tapi, puing-puing harus dikum-
pulkan dulu untuk memulai penyeli-
dikan," kata Roderick Smith, guru 
besar teknik di Imperial College, Lon-
don, kepada Agence France-Presse 
(AFP), Jumat, 24 Juni 2023.

Setelah dinyatakan hilang pada 18 
Juni 2023 di perairan Atlantik Utara 
setelah berangkat dari St John’s, New-
foundland, Kanada, puing-puing Titan 
yang membawa lima orang di dalam-
nya akhirnya ditemukan Kamis, 22 
Juni 2023, pagi waktu setempat.

Kelima orang di dalamnya dipas-
tikan tewas. Mereka adalah pebisnis 
Inggris berdarah Pakistan Shahza-
da Dawood dan putranya Suleman, 
pebisnis dan penjelajah Inggris 
Hamish Harding, CEO OceanGate 
Stockton Rush, serta mantan penye-
lam Angkatan Laut Prancis seka-
ligus pakar bangkai kapal Titanic 
Paul-Henry Nargeolet.

’’Atas nama Penjaga Pantai AS dan 
seluruh komando terpadu, saya men-
yampaikan belasungkawa terdalam 
kepada keluarga (para korban),’’ ujar 
Laksamana Muda Penjaga Pantai AS 
John Mauger dalam sesi konferensi 
pers untuk menjelaskan situasi terkini. 

Pengumuman ini sekaligus men-
gakhiri proses pencarian selama 5 
hari terakhir. Sebagian besar kapal 
pencari balik ke pangkalannya mas-
ing-masing, hanya beberapa yang 
masih di lokasi. Salah satunya dari 
tim Penjaga Pantai AS yang akan be-

rupaya mengambil apapun yang ter-
sisa dari kapal selam tersebut. Robot 
tak berawak akan terus beroperasi di 
dasar laut untuk saat ini. 

’’Kami akan mengumpulkan informasi 
sebanyak mungkin (dari lokasi kejadian),’’ 
ujar Mauger seperti dikutip AFP. 

Titan ditemukan oleh kendaraan se-
lam robotik milik kapal Kanada. Poton-
gan kapal selam itu terletak di dasar laut 
dan hanya berjarak 488 meter dari halu-
an bangkai kapal Titanic. Lokasinya seki-
tar 4 kilometer di bawah permukaan 
laut di ujung Atlantik Utara. 

Total ada lima fragmen utama Titan 
yang ditemukan dan rata-rata beruku-
ran 6,7 meter. Di antaranya bagian ker-
ucut yang merupakan ekor kapal dan 
dua bagian lambung kapal. 

Mauger menegaskan bahwa 
temuan puing-puing itu menegaskan 
bahwa Titan mengalami catastrophic 
implosion. Itu adalah ledakan dahsyat 
yang terjadi ketika sebuah kapal hancur 
dengan sendirinya karena tekanan in-
ternal yang luar biasa. 

Biasanya kehancuran itu dalam 
hitungan milidetik akibat tekanan air 
yang begitu besar. Direktur Pelati-
han Internasional di National Associ-
ation of Cave Divers Rick Murcar me-
ngungkapkan di area puing Titanic 
tekanannya sekitar 5.600 pon per inci 
persegi (psi), beberapa ratus kali dari 
tekanan di permukaan laut. 

’’Semuanya akan runtuh bahkan 
sebelum orang-orang di dalamnya 
menyadari bahwa ada masalah,’’ ujar 
Aileen Maria Marty, mantan perwira 
Angkatan Laut dan profesor di Uni-
versitas Internasional Florida seperti 
dikutip CNN. 

Di permukaan, tekanan atmos-
fer sekitar 14,7 psi. Sementara di 
kedalaman atau di dasar samudera, 
tekanan bisa mencapai 6.000 psi. 

Mengutip Scientific American, se-
bagai perbandingan, gigitan hiu pu-
tih raksasa memicu tekanan "hanya" 
sampai 4.000 psi. 

Marty meyakini bahwa tidak mun-
gkin ada mayat korban yang akan 
ditemukan. Pakar kedokteran ben-
cana tersebut menegaskan bahwa 
tidak akan ada potongan tubuh atau 
bahkan jaringan manusia yang bakal 
ditemukan. 

Tidak jelas di mana atau seberapa 
dalam Titan saat ledakan terjadi. Yang 
jelas Titan kehilangan kontak dengan 
kapal induk sekitar 1 jam 45 menit 
setelah turun. Seandainya semua ber-
jalan lancar, kapal selam mini terse-
but seharusnya sampai di area puing 
Titanic dalam waktu 2 jam dari awal 
turun. Besar kemungkinan kapal itu 
memang sudah hancur berkeping-ke-
ping sebelum tim penyelamat datang 
untuk melakukan pencarian. 

Wall Street Journal (WSJ) mel-
aporkan bahwa militer AS mende-
teksi kemungkinan ledakan itu pada 
perangkat pemantau suara bawah 
air rahasia mereka tak lama setelah 
Titan hilang pada Minggu, 18 Juni 
2023. ’’Angkatan Laut AS melakukan 
analisis data akustik dan mendeteksi 
anomali yang konsisten dengan le-
dakan di sekitar tempat kapal selam 
Titan beroperasi ketika komunikasi 
terputus,’’ ujar salah satu pejabat se-
nior Angkatan Laut yang tidak dise-
butkan namanya kepada WSJ.

Titan mulai melakukan penyela-
man ke bangkai Titanic sejak 2021. 
Saat itu ada 6 penyelaman dan dii-
kuti dengan 7 penyelaman di tahun 
berikutnya. OceanGate sudah berhasil 
membawa 28 orang ke reruntuhan Ti-
tanic sebelum insiden maut itu terjadi. 
Tahun ini mereka merencanakan 18 
kali misi penyelaman. (kn)

Titan mengalami catastrophic implosion, hancur dengan sendirinya karena tekanan internal yang luar biasa.

Titan Hancur akibat Tekanan Melebihi Gigitan Hiu raksasa
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JAKARTA – Kontroversi pimpinan Ponpes 
Al Zaytun Panji Gumilang berlanjut ke jalur 
hukum. DPP Forum Advokat Pembela Pan-
casila (FAPP) melaporkan Panji Gumilang ke 
Bareskrim Polri, Jumat, 23 Juni 2023. 

Ketua Umum DPP FAPP Ihsan Tanjung 
menjelaskan, laporan itu terkait dengan 
dugaan penistaan agama serta pelang-
garan Undang-Undang Informasi dan 
Transaksi Elektronik (UU ITE) oleh Panji. 
’’Sebelum melapor, kami berkoordinasi ke 
Majelis Ulama Indonesia,’’ urainya.

Dia menyatakan, koordinasi FAPP dilaku-
kan dengan Sekjen MUI Buya Amirsyah 
Tambunan. Atas koordinasi itulah, FAPP pun 
melanjutkan aduan ke Bareskrim.

Salah satu laporan kepada Panji terkait 
dengan diperbolehkannya perempuan 
menjadi khatib salat Jumat. Lalu, per-
nyataan bahwa Alquran nubuat Nabi Mu-
hammad dan salam dalam agama lain.

Dari hasil koordinasi dengan Bareskrim, 
diketahui bahwa selama ini belum ada pi-

hak yang melaporkan Panji. Mereka ber-
harap laporan itu diproses agar Panji tidak 
lagi meresahkan masyarakat.

Terpisah, Kementerian Agama (Keme-
nag) membantah pernyataan pemberian 
dana bantuan kepada Pondok Pesantren 
Al Zaytun. Pernyataan itu disampaikan 
Juru Bicara Kemenag Anna Hasbie. ’’Kami 
tidak pernah memberikan dana bantuan 
ke Al Zaytun,’’ tegasnya.

Lembaga Al Zaytun mengelola madra-
sah, mulai jenjang ibtidaiyah (MI), tsanaw-
iyah (MTs), hingga aliyah (MA). Sesuai den-
gan data Kemenag, ada 1.289 siswa MI, 
1.979 siswa MTs, dan 1.746 siswa MA.

’’Sesuai dengan regulasi, para siswa ini 
berhak mendapat BOS (bantuan opera-
sional sekolah). Ini berlaku untuk seluruh 
siswa yang belajar di madrasah dan me-
menuhi persyaratan,’’ katanya. Jadi, kata 
dia, apa yang diberikan kepada Al Zaytun 
adalah BOS. Dana itu bukan bantuan ke-
pada pesantren. (kn)

Ponpes Al Zaytun di Indramayu, Jawa Barat diprotes karena diduga mengajarkan aliran sesat kepada santrinya. 

ForuM advokaT PeMbela Pancasila
laPorkan Panji GuMilanG ke bareskriM
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JAKARTA – Kejutan disiapkan 
Partai Demokrasi Indonesia 
Perjuangan (PDIP) dalam pun-
cak perayaan Bulan Bung Karno 
di Stadion Utama Gelora Bung 
Karno (SUGBK), Jakarta, Sab-
tu, 24 Juni 2023. Tapi, Sekjen 
PDIP Hasto Kristiyanto menolak 
menyebutkan petunjuk kejutan 
itu terkait apa. ”Ya, akan ada ke-
jutan. Jadi, kita lihat besok (hari 
ini) saja," katanya di Jakarta, Ju-
mat, 23 Juni 2023. 

Yang pasti, acara tidak hanya 
akan melibatkan unsur PDIP. 
Mulai presiden, para menteri 
Kabinet Kerja, ketua umum 
partai, relawan, hingga organ-
isasi kemasyarakatan seperti 
Nahdlatul Ulama dan Muham-
madiyah juga diundang. Itu 
dilakukan, lanjut Hasto, karena 
Bung Karno juga milik seluruh 
masyarakat Indonesia. ”Ini juga 
untuk menunjukkan represen-

tasi dari Indonesia Raya kita 
yang majemuk," ujarnya setelah 
mengecek kesiapan acara.

Namun, Hasto belum bisa me-
mastikan apakah semua yang diun-
dang akan hadir. Sebab, beberapa 
di antaranya sudah mengonfirma-
si hanya hadir virtual. ”Besok pagi 
(pagi ini, Red) akan kami sam-
paikan setelah ada konfirmasi se-
cara lengkap," imbuhnya.

Soal ketua umum yang di-
undang, Hasto juga tidak bisa 
memerinci. Namun, dia mem-
perkirakan yang diundang 
adalah partai yang punya 
hubungan dan cita-cita bersa-
ma dengan PDIP. 

Bagaimana dengan Partai 
Demokrat? Apalagi, belum lama 
ini Ketua DPP PDIP Puan Maha-
rani telah bertemu dengan Ketua 
Umum Demokrat Agus Harimur-
ti Yudhoyono (AHY), juga di kom-
pleks SUGBK. Hasto mengelak 

menjelaskan.
Secara teknis, persiapan dise-

but Hasto sudah sangat siap. 
Ribuan kader dengan seman-
gat tinggi akan memadati sta-
dion. Selain pidato politik yang 
akan disampaikan Presiden 
Joko Widodo dan Ketua Umum 
PDIP Megawati Soekarnoputri, 
acara juga akan dimeriahkan 
pergelaran budaya berskala be-
sar. Total penari yang terlibat 
mencapai 3 ribuan orang.

Sementara itu, Anies Bas-
wedan, bakal calon presiden 
Koalisi Perubahan untuk Per-
satuan, telah bertolak ke Tanah 
Suci. Yang menarik, hanya AHY 
yang ikut mengantarkan. Se-
jumlah spekulasi pun bermun-
culan. Salah satunya terkait 
kans AHY menjadi bakal calon 
wakil presiden Anies. Namun, 
Demokrat enggan berspekula-
si lebih jauh. (kn)

Hasto Kristiyanto menyampaikan persiapan acara Bulan Bung Karno kepada awak media.

rayakan bulan bunG karno,
PdiP Hanya undanG ParTai yanG sejalan
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JAKARTA - Kepala Biro Hukum 
Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) Ahmad Burhanudin men-
yatakan siap mengawal Otorita 
Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara  
untuk mewujudkan pemerintah-
an yang bebas korupsi.

“Saya yakin semuanya yang ada 
di Otorita IKN sudah dibekali oleh 
integritas dan selalu diberi pe-
san oleh Pak Kepala untuk tidak 
melakukan penyimpangan dim-
ulai dari hal yang terkecil, sampai 
dengan bagi-bagi jabatan dan 
bagi-bagi proyek, contohnya,” ujar 
Ahmad dalam Focus Group Dis-
cussion (FGD) di Seminyak, Bali, 
Jumat, 23 Juni 2023.

Dikutip dari keterangann-
ya yang diterima di Jakarta, ia 
menjelaskan pemberantasan 
korupsi yang efektif dapat dilak-
sanakan dengan menggunakan 
tiga pendekatan, yaitu pendeka-
tan pendidikan masyarakat, 
pendekatan pencegahan, dan 

pendekatan penindakan.
Menurutnya, untuk mewujud-

kan visi IKN sebagai kota dunia 
yang memberikan manfaat bagi 
semua, diperlukan penyelengga-
raan pemerintahan yang agile, 
clean, dan responsive. Dalam hal 
ini, pemerintahan yang mampu 
memenuhi tuntutan dan kebu-
tuhan masyarakat yang sela-
lu berubah dengan cepat dan 
bersih dari praktik-praktik yang 
menyimpang.

“Tugas Otorita IKN untuk 
melaksanakan kegiatan per-
siapan, pembangunan dan 
pemindahan, serta penyeleng-
garaan pemerintahan daer-
ah khusus Ibu Kota Nusantara 
sangatlah besar. Dan butuh 
setting pemerintahan yang 
terbaik untuk mendukungn-
ya,” ujar Ahmad.

Dalam pelaksanaannya, Ah-
mad mengatakan bahwa ke-
wenangan dan tanggung jawab 

Otorita IKN sangat besar seh-
ingga diperlukan pengaturan 
mengenai mekanisme penan-
ganan konflik atau benteran 
kepentingan.

Hal tersebut selaras den-
gan esensi yang ada dalam Un-
dang-Undang Nomor 30 tahun 
2014, yaitu komitmen lembaga 
untuk menerapkan prinsip-prin-
sip good governance dan pe-
doman perilaku (code of con-
duct) secara transparan dan 
akuntabel. KPK akan berusaha 
untuk mengawasi agar semua 
proyek yang dilaksanakan di IKN 
terbebas dari korupsi, kolusi, dan 
nepotisme (KKN).

Paparan Ahmad sejalan den-
gan pernyataan Kepala Otorita 
IKN Bambang Susantono bahwa 
tata kepemerintahan yang baik 
sangat penting sebagai bagian 
dari pertanggungjawaban en-
vironment, social, governance 
(ESG) dari organisasi IKN.(kn)

Ahmad Burhanudin menjadi narasumber dalam Focus Group Discussion di Seminyak, Bali, Jumat, 23 Juni 2023.

kPk yakin inTeGriTas oToriTa ikn,
Wujudkan PeMerinTaHan bersiH koruPsi
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JAKARTA – Penggemar Nadin 
Amizah dipastikan terhanyut den-
gan karya barunya. Rayuan Perem-
puan Gila menjadi single teranyar 
sekaligus pertamanya tahun ini. 

Lagu yang diciptakannya ber-
sama Lafa Pratomo itu berhasil 
menjadi trending topic di Twit-
ter dan YouTube dengan jumlah 
didengarkan sebanyak lebih dari 
70 ribu kali. Nadin menjelaskan 
bahwa Rayuan Perempuan Gila 
merupakan perjalanan hidupnya 
di masa lalu. 

Dia menumpahkan segala 
emosi yang terjadi padanya be-
berapa tahun lalu itu melalui 
lirik. Pada masa itu, Nadin per-
nah mendapat ucapan tidak 
mengenakkan dari sang kekasih 
yang membekas sampai saat ini. 
’’Kamu tuh ternyata gila! Dasar 
perempuan gila!’’ kenang Nadin 
lewat keterangan tertulis, Jumat 
malam, 23 Juni 2023. 

Dia menyatakan bahwa kali-
mat tersebut menjadi sumber in-
spirasi dari lahirnya Rayuan Per-
empuan Gila. Dan, membuatnya 
merasakan kepedihan menda-
lam karena dibuat percaya bah-

wa dirinya adalah perempuan 
gila yang tidak mudah untuk 
dicintai. Bahkan hingga mem-
buatnya membutuhkan bantuan 
profesional untuk menyembuh-
kan luka tersebut.

’’Aku baru belasan tahun 
pada saat itu dan rasa hancurn-
ya masih aku pegang sampai 
sekarang,’’ ucap Nadin.  Namun, 
dalam proses penciptaan lagu 
tersebut, Nadin tidak memo-
sisikan diri sebagai penyeman-
gat, tetapi menjadi perempuan 
gila yang dimaksud dengan 
mengubah penampilannya men-
jadi lebih dewasa. Di lagu Rayuan 
Perempuan Gila, Nadin men-
jelma sebagai perempuan gila 
penuh keraguan yang berupaya 
merayu seorang pria untuk tetap 
mencintainya.

Sekaligus meyakinkan bah-
wa dirinya layak untuk dicintai 
meskipun memiliki banyak keku-
rangan. ’’Aku ingin orang paham 
bahwa ini adalah bentuk aku me-
nerima kekurangan yang aku pu-
nya. Dan, menjadikannya mesin 
untuk aku berkarya,’’ ujarnya.

Rayuan Perempuan Gila juga 

menjadi pembuka Nadin kelu-
ar dari zona nyamannya dengan 
menjelajah genre musik baru 
yang berbeda dengan ciri khasnya. 
Nadin mewarnai anak barunya itu 
dengan mengusung instrumen 
keroncong. ’’Aku sedang mem-
persilakan pendengarku untuk 
masuk lebih dalam. Mendengar-
kan suara apa yang aku suka dan 
ini selalu ingin aku coba,’’ papar 
dara berusia 23 tahun itu. 

Kendati demikian, Nadin men-
yatakan bahwa keputusan terse-
but bukan sebagai bentuk mem-
perkenalkan dirinya yang baru. 
Sebab, di balik musik keroncong 
yang terdengar asyik, ada lirik 
yang menyedihkan dan pahit. 
’’Jadi, jangan salah artikan ini se-
bagai rebranding. Karena sejauh 
ini Nadin tetaplah Nadin yang 
banyak dimensinya,’’ tutur Nadin. 

Rayuan Perempuan Gila ada-
lah single pembuka dari album 
kedua Nadin yang akan dilun-
curkan di akhir tahun ini. Ren-
cananya, Nadin merancang 
tiga fase hidup yang saling 
berkesinambungan di album 
barunya tersebut. (kn)

Penampilan Nadin Amizah saat syuting video klip Rayuan Perempuan Gila. 

nadin aMizaH rilis sinGle rayuan PereMPuan Gila
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JAKARTA - Kepala Biro Hukum 
Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) Ahmad Burhanudin men-
yatakan siap mengawal Otorita 
Ibu Kota Nusantara (OIKN) untuk 
mewujudkan pemerintahan yang 
bersih korupsi.

“Saya yakin semuanya yang 
ada di OIKN sudah dibekali oleh 
integritas dan selalu diberi pe-
san oleh Pak Kepala untuk tidak 
melakukan penyimpangan dimu-
lai dari hal yang terkecil, sampai 
dengan bagi-bagi jabatan dan 
bagi-bagi proyek, contohnya,” 
ujar Ahmad dalam Focus Group 
Discussion (FGD) di Seminyak, 
Bali, Jumat.

Ingin Proyek Bersih KKN, 
KPK Kawal IKN 
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Dikutip dari keterangannya yang 
diterima di Jakarta, ia menjelas-
kan pemberantasan korupsi yang 
efektif dapat dilaksanakan dengan 
menggunakan tiga pendekatan, 
yaitu pendekatan pendidikan mas-
yarakat, pendekatan pencegahan, 
dan pendekatan penindakan.

Menurutnya, untuk mewujudkan 
visi IKN sebagai kota dunia yang 
memberikan manfaat bagi semua, 
diperlukan penyelenggaraan pe-
merintahan yang agile, clean, dan 
responsive. Dalam hal ini, pemerin-
tahan yang mampu memenuhi tun-
tutan dan kebutuhan masyarakat 
yang selalu berubah dengan cepat 
dan bersih dari praktik-praktik yang 
menyimpang.

“Tugas OIKN untuk melaksanakan 
kegiatan persiapan, pembangunan 
dan pemindahan, serta penyeleng-
garaan pemerintahan daerah khu-
sus Ibu Kota Nusantara sangatlah 
besar. Dan butuh setting pemer-
intahan yang terbaik untuk men-
dukungnya,” ujar Kabiro Ahmad.

Dalam pelaksanaannya, Kabiro 
Ahmad mengatakan bahwa ke-

wenangan dan tanggung jawab OIKN 
sangat besar sehingga diperlukan 
pengaturan mengenai mekanisme 
penanganan konflik kepentingan/
benturan kepentingan.

Hal tersebut selaras dengan es-
ensi yang ada dalam UU No. 30 Ta-
hun 2014, yaitu komitmen lembaga 
untuk menerapkan prinsip-prinsip 
good governance dan pedoman 
perilaku (code of conduct) secara 
transparan dan akuntabel. KPK akan 
berusaha untuk mengawasi agar 
semua proyek yang dilaksanakan 

di IKN terbebas dari korupsi, kolusi, 
dan nepotisme (KKN).

Paparan Ahmad sejalan dengan 
pernyataan Kepala OIKN Bambang 
Susantono bahwa tata kepemer-
intahan yang baik sangat penting 
sebagai bagian dari pertanggung-
jawaban environment, social, gov-
ernance (ESG) dari organisasi IKN. 
(ant/MK)

Pewarta : Putu Indah Savitri
Editor : Tasrief Tarmizi
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TANJUNG REDEB - Permasalah-
an tapal batas yang belum tersele-
saikan menjadi perhatian Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) Berau, 
sebab persoalan tersebut dinilai 
penting untuk mengetahui batas 
suatu wilayah.

Kepala Bagian Tata Pemerintahan 
Sekretariat Kabupaten (Setkab) Be-
rau, Muzakkir menyebutkan bahwa 
pihaknya berkomitmen menyele-
saikan persoalan tapal batas kam-
pung dan kecamatan yang ada di 
Bumi Batiwakkal.

Dia menerangkan, saat ini ada 
beberapa wilayah yang menjadi 
fokus pihaknya. Yakni Kecamatan 
Sambaliung dan Teluk Bayur, sebab 
ada beberapa kampung yang masih 
belum menemui kejalasan menge-
nai tapal batasnya.

“Perlahan akan kami selesaikan 
persoalan tapal batas ini, agar kede-

pannya tidak ada kejadian yang tak 
diinginkan terjadi,” tuturnya, Jumat 
(23/6/2023).

Muzakkir memaparkan, untuk di 
Kecamatan Teluk Bayur, penyelesa-
ian persoalan tapal batas difokus-
kan di Kampung Tumbit Dayak dan 
Labanan Makmur. Sedangkan, Ke-
camatan Sambaliung yakni Kam-
pung Rantau Panjang, Suaran, Pi-
lanjau dan Buyung-Buyung.

“Saat ini tapal batas yang ada 
di beberapa kampung  di dua ke-
camatan tersebut yang akan kami 
selesaikan terlebih dahulu,” ujarnya.

Dia membeberkan, untuk persoa-
lan tapal batas di Kampung Suaran 
serta Rantau Panjang sudah hampir 
rampung dan telah diserahkan ke-
pada Bupati.

“Untuk yang di daerah Kecamatan 
Sambaliung kita akan melakukan 
peninjauan di lokasi terlebih dahu-

lu,” bebernya.
Muzakkir menambahkan, dalam 

penyelesaian persoalan tapal batas 
tersebut, pihaknya menemui beber-
apa kendala, salah satunya ada ber-
kas-berkas yang harus di penuhi.

Namun, dirinya menegaskan 
bahwa pihaknya optimistis dapat 
menyelesaikan persoalan tapal ba-
tas tersebut pada tahun ini. “Jika 
tidak ada kendala, tahun ini bisa 
selesai semuanya, saat ini sedang 
berproses,” imbuhnya.

Kendati begitu, Muzakkir menye-
but juga akan menyelesaikan per-
soalan tapal batas kecamatan.“Jadi 
selain tapal batas kampung, kami 
juga fokus di kecamatan, sebab 
ada batas wilayah antar kecamatan 
yang belum selesai. Semoga sece-
patnya bisa terselesaikan,” tandasn-
ya. (adv/dez)

Wajah Kampung Batu Putih dari udara.

Pemkab Berau Optimistis Rampungkan 
Persoalan Tapal Batas Tahun Ini
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TANJUNG REDEB - Peningkatan 
kualitas tenaga kerja lokal terus 
digenjot Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Berau melalui Dinas 
Tenaga Kerja dan Transmigrasi 
(Disnakertrans). Pj Kepala Dis-
nakertrans Berau, Muhammad Said 
mengatakan, peningkatan kualitas 
tenaga kerja lokal itu bertujuan un-
tuk mempersiapkan Sumber Daya 
Manusia (SDM) yang siap kerja, se-
suai dengan bidang yang diminati 
para pencari kerja.

“Peningkatan kualitas itu kami 
upayakan melalui kegiatan job fair 
atau bursa kerja, rencananya kegia-
tan tersebut akan kami rutinkan tiap 
tahun agar maksimal,” ungkapnya, 
Jumat (23/6/2023).

Dia membeberkan, bidang yang 
paling diminati para pencari kerja 
adalah perkebunan dan pertamban-
gan. Sebab, kata Said, kedua sektor 
tersebut dinilai sangat menjanjikan.

“Apalagi perkebunan dan pertam-
bangan di Berau ini sering membu-
ka lowongan pekerjaan, makanya 
kami siapkan SDM yang siap kerja 
di kedua bidang tersebut,” tuturnya.

Meski begitu, Disnakertrans Be-
rau juga mempersiapkan pelatihan 
kerja pada sektor lain. “Supaya bisa 

melengkapi kebutuhan kerja yang 
ada di lapangan,” imbuhnya.

Said menegaskan, pihaknya sela-
lu siap menjadi penghubung untuk 
mempertemukan antara perusa-
haan dengan para pencari kerja.

“Hal itu melalui bursa kerja yang 
kami adakan, jika perlu dalam satu 
tahuni kita gelar beberapa kegiatan 
tersebut, agar peluang kerja sema-
kin terbuka,” terangnya.

Selain mempertemukan para pen-
cari kerja dengan perusahaan, Said 
memaparkan bahwa tugas pihak-
nya tak hanya sampai disitu saja, 
melainkan juga mengatasi persoa-
lan yang terjadi.

“Semisal ada terjadi perselisihan 
antara pekerja dengan perusahaan, 
itu juga menjadi tugas kami un-
tuk mengatasinya, selainnya kami 
mempersiapkan tenaga kerja ses-
uai dengan keahliannya,” jelasnya.

“Maka dari itu, saya harap ada 
transparansi dari pihak perusahaan 
dalam membuka peluang usaha ke-
pada masyarakat Kabupaten Be-
rau,” tambahnya.

Dirinya menyebut, di kabupat-
en paling utara Kaltim ini ada 100 
perusahaan yang berperan dalam 
kegiatan bursa kerja tersebut. Said 

berharap kedepannya dapat meny-
iapkan tenaga kerja lokal yang siap 
kerja.

“Karena di Berau ini cukup ban-
yak perusahaan. Semoga saja pada 
bulan Agustus ataupun September 
nanti kita adakan kembali,” katanya.

Sementara, Bupati Berau, Sri Ju-
niarsih menekankan agar perusa-
haan yang berperan dalam kegiatan 
job fair tersebut dapat memberday-
akan tenaga kerja lokal.

“Tetapi penyerapannya tentu 
sesuai dengan keterampilan yang 
dimiliki para pencari kerja, saya 
harap perusahaan yang ada dapat 
memperhatikan hal ini agar dapat 
menekan angka pengangguran di 
Berau,” tegasnya.

Ia berpesan kepada pihak perusa-
haan untuk berkontribusi mengu-
rangi angka pengangguran di Bumi 
Batiwakkal. Sebab, kata Sri, persoa-
lan tersebut menjadi masalah yang 
cukup serius.

“Melalui kegiatan Job Fair atau 
bursa kerja yang diadakan Dis-
nakertrans itu saya harap dapat 
mengurangi angka pengangguran. 
Yang paling penting adalah mening-
katkan kesejahteraan masyarakat,” 
tandasnya. (adv/dez)

Pj Kepala Disnakertrans Berau, Muhammad Said.

Kembangkan Kualitas Naker Lokal, Disnakertrans Rutinkan Job Fair
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TANJUNG REDEB - Pencegahan 
penularan rabies dinilai penting untuk 
dilakukan. Terlebih, dalam tiga tahun 
terakhir, terdapat 125 kasus warga 
terkena gigitan hewan penular rabies.

Anggota Komisi I DPRD Berau, 
Rudi Parasian Mangunsong men-
dorong Organisasi Perangkat Daer-
ah (OPD) terkait untuk lebih gencar 
melakukan pencegahan penularan 
rabies di Bumi Batiwakkal.

“Rabies merupakan salah satu 
penyakit yang bisa merenggut nya-
wa penderitanya. Ini cukup berba-
haya, saya pernah baca dan lihat 
beritanya. Efeknya menakutkan,” 
katanya, Jumat (23/6/2023).

Dirinya mengimbau OPD terkaig 

untuk lebih aktif dan gencar dalam 
penyuntikan vaksin rabies kepada 
hewan yang bisa menularkan pen-
yakit tersebut, guna mengantisipasi 
penyebaran semakin meluas.

“Kita tidak mengetahui apakah he-
wan itu terjangkit atau tidak, artinya 
para pemilik hewan tersebut lah yang 
harus memperhatikan kesehatan pe-
liharaan mereka,” tuturnya.

Guna terhindar dari gigitan hewan 
yang terjangkit, Rudi meminta pemi-
lik juga tidak melepaskan hewan 
peliharaannya dengan sembaran-
gan. Sebab, peran pemilik hewan 
tersebut juga besar.

“Pemiliki hewan harus melapor-
kan hewan peliharaannya untuk 

divaksin rabies dan juga segera 
melaporkan jika terjadi perubahan 
pada hewan tersebut. Jangan sam-
pai mengganggu ketertiban umum. 
Jadi harus ada pola pemeliharaan 
yang baik,” ujarnya.

Lebih lanjut, dirinya mengimbau, 
instansi terkait untuk optimalkan 
upaya menekan tingkat kasus yang 
beredar di kalangan masyarakat.

“Kalau bisa lakukan sosialisasi 
di titik di mana kasus itu terjadi. 
Ketika hewan tersebut telah diang-
gap meresahkan, akan kita berikan 
aturan agar tertata lebih baik ke 
depannya,” tandasnya. (adv/dez)

Rudi Mangunsong harap pemilik hewan memberikan vaksin rabies.

Rudi Mangunsong Dorong OPD Terkait 
Gencar Mencegah Penularan Rabies
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TANJUNG REDEB - Adanya kelu-
han dari masyarakat mengenai 
minimnya fasilitas penerangan di 
dermaga penyeberangan Samba-
liung disorot Ketua DPRD Berau, 
Madri Pani.

Dirinya mengatakan, pemerintah 
harus gerak cepat menindaklanjuti 
keluhan dari masyarakat menge-
nai hal tersebut. Sebab, fasilitas 
penerangan dinilai penting guna 
mengantisipasi hal-hal yang tidak 
diinginkan.

“Kalau penerangan minim, bisa 
saja membahayakan masyarakat 
yang akan menyeberang. Sebai-
knya sebelum terjadi kecelakaan, 
penerangan segera ditambah,” un-
gkapnya, Jumat (23/6/2023).

Mengenai dermaga penyeberan-
gan lainnya, dinilai Madri sudah cuk-
up layak, karena dilengkapi lampu 
sorot yang terang. Namun, untuk di 
Sambaliung memang perlu sedikit 
penambahan penerangan.

“Mengenai penambahan pen-
erangan di Dermaga Sambaliung 

itu, bisa saja pemerintah bersurat ke 
PLN untuk penambahan daya, saya 
rasa tidak sulit,” katanya.

Politikus Nasional Demokrat 
(NasDem) ini mendorong pemerin-
tah melalui Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) terkait untuk segera 
gerak cepat, untuk mengantisipasi 
kejadian yang tidak diinginkan.

“Jangan sampai nanti menimbul-
kan stigma negatif di masyarakat 
mengenai kinerja pemerintah, saya 
harap segera ditindaklanjuti untuk 
penambahan penerangan di der-
maga Sambaliung itu,” imbuhnya.

Sementara, salah seorang 
karyawan perusahaan, Gusti men-
gaku minimnya penerangan di der-
maga Sambaliung sedikit berbaha-
ya. Terlebih dirinya selalu menye-
berang sekitar pukul 20.00 Wita.

“Kalau dermaganya gelap, akan 
berbahaya juga untuk motoris 
ketinting. Saya rasa perlu ada 
penambahan penerangan, kita juga 
tidak tahu jika ada keadaan darurat 
di atas pukul 22.00 Wita,” ujarnya.

Terpisah, Manajer Unit Layanan 
Pelanggan (ULP) PLN Berau Akhlis 
mengatakan, hingga kini pihaknya 
belum ada menerima permintaan 
lanjutan dari pemerintah, mengenai 
penambahan jaringan untuk pen-
erangan di dermaga penyeberan-
gan.

“Kalau surat resmi dari pemer-
intah mengenai penambahan 
penerangan itu sudah kami teri-
ma, maka penambahan daya bisa 
dilakukan,” tuturnya.

Akhlis menyebut, jika pemerintah 
sudah bersurat ke pihaknya, maka 
akan menindaklanjutinya dengan 
melakukan pemasangan baru atau 
multiguna.

“Multiguna itu layanan pema-
sangan sementara, jadi bisa saja 
dipasang selama Jembatan Sam-
baliung ditutup. Tapi dari sebelum 
pembongkaran, pemerintah belum 
ada masukan surat kepada kami,” 
tandasnya. (adv/dez)

Ketua DPRD Berau, Madri Pani mendorong penerangan di Dermaga Penyeberangan Sambaliung ditambah.

Penerangan di Dermaga Penyeberangan Sambaliung 
Minim, Madri: Pemerintah Harus Segera Tindaklanjuti
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KLATEN - Meskipun tidak meli-
hat langsung namun Ketua Forum 
Kerukunan Umat Beragama (FKUB) 
Jawa Tengah KH Taslim Syahlan 
mengaku sangat terkesan dengan 
penjelasan Wakil Gubernur Kaltim 
H Hadi Mulyadi dan Ketua FKUB 
Kaltim. H Asmuni Alie tentang har-
monisasi kehidupan umat berag-
ama di Kaltim.

“Karena itu saya dan teman-teman 
FKUB Jateng bisakah diundang ke 
Kaltim?” pinta Ketua FKUB Jateng 
KH Taslim Syahlan dengan nada 
bercanda di sela kunjungan kerja 
FKUB Kaltim ke provinsi tersebut, 
Rabu dan Kamis (21-22/6/2023).

Minat knjungan ke Kaltim terse-
but ujar Taslim, pihaknya sekaligus 
juga ingin melihat tentang pemba-
ngunan Ibu Kota Nusantara (IKN).

Kontan saja hal itu disambut antu-
sias Asmuni Alie namun belum bisa 
menjanjikan karena masih perlu di-
rundingkan lebih lanjut.

“Baik saja itu, “ kata Asmuni sem-
bari tersenyum ketika tiba di Vihara 
Watu Gong Semarang.

Selama dua hari kunker FKUB 

Kaltim yang disertai Wagub Hadi 
Mulyadi ditandai pula dengan kunjun-
gan ke Gereja Blenduk peninggalan 
Belanda dan Candi Prambanan yang 
berlokasi di perbatasan DI Yogyakar-
ta dan Kabupaten Klaten, Jateng.

Jika di hari pertama FKUB Kaltim 
diterima Gubernur Ganjar Pranowo, 
Kamis tadi diterima Wakil Bupati 
Klaten Yoga Hardaya beserta jaja-
ran FKUB setempat. Di kesempatan 
itu Wagub Hadi Mulyadi juga me-
maparkan tentang kehidupan umat 
beragama di Kaltim.

“Kaltim terpilih sebagai lokasi 
perpindahan ibu kota negara per-
timbangannya antara lain karena 
Kaltim aman kondusif meskipun 
beragam agama, etnis, adat istiadat 
dan kebudayaannya,” kata Wagub 
yang juga mengakui bahwa hal itu 
juga pernah diutarakannya dalam 
pertemuan empat mata dengan 
Presiden Joko Widodo jauh hari 
sebelum penetapan IKN di Kaltim.

Namun demikian lanjut Wagub, 
Kaltim sebenarnya juga ingin tahu 
tentang pengelolaan umat berag-
ama di Kabupaten Klaten yang 

berpenduduk 3,1 juta jiwa itu. atau 
hampir menyamai penduduk Kaltim 
lebih dari 3,7 juta jiwa.

Wagub mendapat informasi ka-
lau di Klaten sudah terbentuk Pa-
guyuban Kerukunan Umat Berag-
ama (PKUB) hingga ke tingkat desa. 
Hal ini dibenarkan Wabup Klaten 
Yoga Hardaya.

Sehubungan dengan itu menurut 
Wagub Hadi, dia ingin mencontoh 
hal itu dan menjadikan kota Sa-
marinda, Balikpapan dan Bontang 
sebagai proyek percontohan.

Sementara itu Wabup Yoga Har-
daya juga menganggap Kaltim pu-
nya banyak keunggulan, sehingga 
Klaten perlu meniru Kaltim.

“Kita juga perlu saling berbagi, 
karena menata kerukunan umat be-
ragama itu perlu kiat dan banyak 
pengalaman untuk kebaikan bang-
sa,” katanya yang juga mengaku 
sangat ingin berkunjung ke Kaltim.

Sama halnya ketika di Semarang, 
kunker di Klaten juga ditandai dengan 
saling tukar cinderamata dan foto 
bersama dalam suasana keakraban. 
(adpim/adv/diskominfokaltim)

Terkesan, FKUB Jateng Minta Diundang ke Kaltim dan IKN
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SAMARINDA - Tahun ini Pemerintah Provinsi Kaltim 
kembali melakukan penanganan longsor di Jalan Pat-
timura (Teluk Bajau) Samarinda Seberang, jalur menuju 
Gerbang Tol Mahkota 2 dan Palaran.

“Jalan longsor dan tanah longsor yang terjadi di jalur 
itu memang menyulitkan masyarakat. Tapi tahun 2021 
dan 2023, kami terus lakukan penanganan. Penanga-
nan dilakukan dengan cepat, sehingga jalur tersebut 
tetap bisa digunakan,” kata Kepala Dinas PUPR Pera 
Provinsi Kaltim Aji Muhammad Fitra Firnanda, Kamis 
(22/6/2023).

Tahun 2023, Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang 
dan Perumahan Rakyat (PUPR Pera) Kaltim melalui 
UPTD Pemeliharaan Infrastruktur Pekerjaan Umum 
(PIPU) Wilayah 2 melakukan pembangunan turap/
talud/bronjong untuk ruas Jalan Samarinda Seberang 
- Sanga-Sanga 2.

Nilai kontrak pengerjaan jalan longsor ini sebesar 
Rp5,1 miliar dengan penanganan berupa slab on pile 
sepanjang 70,3 meter. Tipe pondasi bor pile diameter 
40 cm dengan kedalaman 15 meter.

Sebelumnya, tahun 2021, Pemprov Kaltim juga 
melakukan pembangunan turap/talud/bronjong di ruas 
Jalan Pattimura Samarinda itu. Jalur ini menjadi akses 
penting dari dan menuju Sangasanga dan Palaran 
melalui Samarinda Seberang.

“Nilai kontrak tahun 2021 sebesar Rp7,76 miliar,” 
ungkap Nanda, sapaan akrabnya.

Penanganan yang dilakukan ketika itu adalah mem-
bangun dinding penahan tanah (DPT) sepanjang 175 

meter dan tinggi 4,8 meter. Tipe pondasi bor pile diam-
eter 60 cm dengan kedalaman 6 meter.

“Saat longsor, jalan tertutup oleh material tanah se-
hingga tidak bisa dilalui. Sekarang sudah kita buatkan 
penahan, jadi tanah longsor sudah bisa kita atasi,” 
terang Nanda.

Hingga pertengahan Juni ini realisasi penanganan 
proyek tersebut mencapai 13,8 persen. Target penyele-
saian atau akhir kontrak pekerjaan ini 23 September 
2023. (adpim/adv/diskominfokaltim)

Pemprov Kaltim Atasi Jalan Longsor Teluk 
Bajau Menuju Gerbong Tol Mahkota II
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SAMARINDA - Sekretaris Daer-
ah Provonsi Kalimantan Timur Sri 
Wahyuni menyambut baik audiensi 
Deputi Bidang Logistik dan Pera-
latan Badan Nasional Penanggu-
langan Bencana (BNPB) Lilik Kur-
niawan, di ruang kerja Sekda lantai 
II, Kantor Gubernur Kaltim, Kamis 
(22/6/2023).

Dalam wawancara usai audien-
si, Sekda Sri Wahyuni mengung-
kapkan pertemuan dengan Depu-
ti Bidang Logistik dan Peralatan 
BNPB Lilik Kurniawan, salah satu 
pembahasannya agar daerah dapat 
membuat Table Top Exercise (TTX) 
yaitu penerapan model mitigasi 
bencana komunikasi untuk men-
gurangi risiko bencana.

“Jadi seluruh pimpinan level top 
manajernya masing-masing daerah, 
baik Pemerintah Kota dan Pemerin-
tah Kabupaten duduk bersama tapi 
mereka sudah ada pemetaan. Jadi 
yang mana potensi rawan keba-
karan, mana lahan gambut, mana 
yang tidak,” ungkapnya.

Dari pemetaan itu sumber dayan-
ya apa saja yang dimiliki, berapa 
unit untuk antisipasi pemadaman, 

sehingga akan didukung apa saja 
yang diperlukan.

“Nanti akan ada pemetaan, 
setelahnya akan ada gelar kes-
iapsiagaan, jadi kalau ada keba-
karan hutan, sudah siap, peralatan 
atau unit pemadamnya ada dise-
diakan di titik/posnya, penanga-
nannya akan seperti ini, potensinya 
akan seperti ini, misal lahan gambut 
berarti penanganannya dan pera-
latannya akan bagaimana, posnya 

ada dimana,” jelasnya.
Lanjutnya, kalau Kaltim mau men-

gatasi atau mau melakukan penan-
ganan pencegahan kebakaran hutan 
harusnya dilakukan seperti itu.

Hadir dalam audiensi ini Kabid 
Kedaruratan, Logistik Rudi Syafriadi 
dan Analis Kebijakan Ahli Muda Su-
geng Priyanto dari Badan Penang-
gulangan Bencana Daerah (BPBD) 
Prov Kaltim. (adpim/adv/diskomin-
fokaltim)

TTX Penting untuk Penanganan 
Pencegahan Kebakaran Hutan di Kaltim



K oran Digital

sabtu
24 juni 2023 11dlH ppu

PPU - Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Penajam Paser Utara (PPU) 
terus mengajak masyarakat untuk 
menggunakan kantong plastik seka-
li pakai. Hal ini dilakukan melalui 
gencarnya sosialisasi khususnya 
terkait peran serta masyarakat da-
lam kehidupan sehari-hari.

Bahkan, Pemkab PPU sejak 2022 
lalu juga sudah resmi mengatur 
penggunaan kantong plastik di 
masyarakat. Yakni, melalui Peratur-
an Bupati (Perbup) 33/2021 tentang 
pengurangan penggunaan produk 
plastik sekali pakai.

Pengurangan penggunaan produk 
plastik ini adalah cara untuk mem-
inimalisasi volume, distribusi dan 
penggunaan secara bijaksana. Serta 
bertahap akan mengurangi ketergan-
tungan terhadap produk plastik yang 
tidak ramah lingkungan.

“Kami meminta masyarakat un-
tuk mengurangi penggunaan plas-
tik sekali pakai sebagai bentuk par-

tisipasi mengurangi pencemaran 
lingkungan lewat perbup ini,” kata 
Kepala DLH PPU Tita Deritayati, Ju-
mat (23/6/2023).

Dalam regulasi ini, mengatur la-
rangan penggunaan di antaranya di 
pusat perbelanjaan, toko swalayan, 
pertokoan, pasar rakyat, kawasan 
wisata, rumah makan/kafe/resto-
ran/kantin, sekolah, perkantoran, 
perusahaan, fasilitas umum.

Sekira setahun berjalan, dia men-
gakui penerapannya di tengah mas-
yarakat belum sepenuhnya efektif. 
Kendala utama yang dihadapi ialah 
pola kebiasaan masyarakat.

“Sampai saat ini masih ada kenda-
la karena masyarakat masih terbia-
sa menggunakan kantong plastik,” 
ungkap Tita.

Meski begitu, pihaknya terus be-
rupaya untuk terus mengimbau dan 
menyosialisasikan tentang dampak 
buruk terhadap lingkungan. Tita 
menjelaskan pengurangan peng-

gunaan kantong plastik bertujuan 
untuk mencegah pencemaran dan 
kerusakan lingkungan.

Kemudian menjamin kelangsun-
gan kehidupan makhluk hidup dan 
kelestarian ekosistem. Serta men-
jamin keselamatan, kesehatan, dan 
kehidupan warga masyarakat daer-
ah dari ancaman pencemaran dan 
kerusakan lingkungan hidup.

“Poinnya, ini upaya pemerintah 
daerah dalam menjaga kelestarian 
fungsi lingkungan hidup,” imbuh dia.

Lebih lanjut, walau tak signifikan, 
penggunaan kantong plastik di ten-
gah masyarakat terus berjalan. Uta-
manya pada berbagai ritel modern, 
dan fasilitas kesehatan sudah tidak 
lagi melayani belanjaan masyarakat 
dengan menggunakan kantong 
plastik sekali pakai.

“Masyarakat terus Kami im-
bau melalui sosilaisasi, untuk 
meningkatkan kesadarannya,” 
tutu Tita. (adv/sbk)

RoBBI/MedIaKaLtIMGRoUP

Kepala DLH PPU, Tita Deritayati.

Gencar Sosialisasi, DLH PPU Ajak Masyarakat 
Kurangi Penggunaan Plastik Sekali Pakai
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TANJUNG REDEB - Peristiwa ke-
bakaran kembali  terjadi di Jalan 
Pemuda, Rt 18 Gang Amal. Api mun-
cul sekira pukul 16.45 Wita, Jumat 
(23/6/2023).

Joni, salah satu pemilik rumah 
yang dilahap sijago merah, men-
gaku saat kejadian dirinya bersa-
ma istri tidak berada di rumah, dan 
meninggalkan anak seorang diri di 
rumahnya.

Dirinya menjelaskan, bahwa ter-
dapat beberapa rumah yang menja-
di arang. Dimana, rumahnya, beser-
ta rumah mertuanya ludes dibakar 
api. “Rumah ini cukup panjang, dan 
ada beberapa pintu. Sekira 5 pintu 
lah,” ujarnya.

Dikatakannya, informasi yang dia 
peroleh, api muncul pertama kali 
dari sebuah indekos yang tepat be-

rada di samping rumahnya.
Lebih lanjut, dirinya mengaku 

tidak sempat mengevakuasi ba-
rang-barang berharga yang ada di 
dalam rumahnya. “Tidak ada yang 
berhasil kami selamatkan dari da-
lam rumah, semua sertifikat berhar-
ga dan dokumen-dokumen lainnya 
ludes,” terangnya.

“Yang selamat hanya baju yang 
kami pakai dan motor yang kami 
gunakan tadi sebelum kebakaran,” 
tambahnya.

Sementara, Kabid Kedaruratan 
dan Logistik BPBd Berau, Nofian 
Hidayat mengatakan, bahwa pihak-
nya mendapat laporan sekira 16.45 
Wita. “Kami mendata laporan kemu-
dian kami koordinasi dengan PLN 
untuk segera memadamkan listrik,” 
ujarnya.

Dia mengungkapkan, semua tim 
BPBD Berau dan armada yang di-
miliki diterjunkan untuk melakukan 
pemadaman.

“Sekira 6 unit armada damkar 
yang kami kerahkan, serta 1 unit 
water cannon dari Polres Berau,” 
bebernya.

Dikatakannya, untuk memadam-
kan api tersebut, pihaknya sempat 
mendapat kendala. Sebab, lokasi 
api berada di dalam gang sempit.

“Apalagi memang kawasan padat 
penduduk. Jadi memang agak sulit 
masuk unit pemadam,” imbuhnya.

Nofian mengaku belum mengeta-
hui secara pasti berapa jumlah ru-
mah yang terbakar. “Kami akan data 
dulu untuk jumlah pastinya, namun 
kerugian dapat ditafsir hingga ratu-
san juta rupiah” pungkasnya. (dez)

aNdhIKa dezWaN/MedKaL

Kebakaran yang terjadi di Gang Amal, Kabupaten Berau.

Berasal dari Sebuah Indekos, Si Jago Merah 
Lahap Sejumlah Rumah di Gang Amal
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BALIKPAPAN - Polda Kaltim menggelar Jumat Curhat 
di kawasan RT 29 Kelurahan Klandasan Ilir, Balikpa-
pan Kota tepatnya di Mushola An-Nas pada Jumat 
(23/6/2023). Pada kesempatan ini dit Binmas bersama 
Dit Reskrimum Polda Kaltim membahas mengenai 
Eksploitasi Anak dan TPPO (Tindak Pidana Perdagan-
gan Orang).  Dir Binmas Polda Kaltim, Kombes Pol 
Anggie Yulianto mengatakan, pembahasan tentang 
eksploitasi anak ini tak lepas dari kehidupan sehari-hari 
masyarakat di Indonesia pada umumnya dan Kota 
Balikpapan pada khususnya. 

Bagi kepolisian, TNI dan instansi terkait lebih baik 
melakukan penangkalan ataupun preventif, seperti 
pendekatan dan imbauan kepada masyarakat, khu-
susnya para orangtua.  “Tentunya anak itu adalah 
buah kasih sayang orangtua. Jadi orangtua itu harus 
mengasuh anak dengan baik, bukan malah menjeru-
muskannya kehal-hal negatif,” ujarnya. 

Lebih lanjut Anggi menjelaskan, salah satu alasan 
eksploitasi anak biasa dari faktor ekonomi keluarga. 
Melalui tindakan preventif ini ia pun menyampaikan jika 
ada orangtua khususnya bapak yang membutuhkan 
pekerjaan, pihaknya siap melatih untuk menjadi securi-
ty.  “Biasanya ekonomi kan. Nah, di sini kita sampaikan 
bapaknya jika tidak memiliki pekerjaan, kami siap mel-
atih menjadi sekuriti dan ini bisa menjadi bekal bagi 
keluarga dan solusi masalah ekonominya,” jelasnya. 

Sementara itu, Kasubdit IV Renakta Dit Reskrimum 
Polda Kaltim, AKBP Teguh Nugroho mengatakan, pihak-
nya sudah pernah menangani kasus eksploitasi anak 
yang terjadi di Kota Balikpapan. 

Di mana saat itu seorang bocah berusia 8 tahun 
dipaksa orangtuanya untuk menjual tisu di jalanan. 
Sementara hasilnya digunakan sang ibu untuk membeli 
narkotika jenis sabu.  “Kita sudah pernah menangani 
kasus eksploitasi anak. Hingga akhirnya kami beri 
pendampingan terhadap anak itu. Selain itu juga saat 
ini kita tengah konsen pada TPPO,” ujarnya. 

Lebih lanjut Teguh menjelaskan, TPPO yang dimak-
sud adalah perdagangan orang, lebih spesifik lagi anak 
di bawah umur yang di jual.  “Sudah ada 35 kasud TPPO 
yang kita tanganin dan dari sebagian besar itu anak di 
bawah umur korbannya,” jelas Teguh. 

Diharapkan dengan tindakan preventif ini, tidak ada 
lagi orangtua yang nekat melakukan tindakan eksploi-
tasi anaknya. (bom)

BALIKPAPAN  - Kapolresta Balikpapan, AKBP Anton 
Firmanto memimpin upacara serah terima jabatan 3 
pejabat di lingkungan Polresta Balikpapan pada Jumat 
(23/6/2023).  adapun pejabat yang berganti di antaranya,  
Kabagren Polresta Balikpapan, Kasatresnarkoba Polresta 
Balikpapan, dan Kasatpolair Polresta Balikpapan. 

Pejabat lama Kabagren Polresta Balikpapan, Kompol 
Markus Sanyoto kini menjabat Kasubbag Prasintal 
Bagfaskon Rolog Polda Kaltim. Posisinya diganti oleh 
AKP Puji Raharjo yang sebelumnya menjabat sebagai 
Kabagren Polres PPU. 

Untuk posisi Kasatresnarkoba Polresta Balikpapan 
kini dijabat Kompol Sujarwo yang sebelumnya dijabat 
oleh Kompol Roganda. 

Sedangkan Kasatpolair Polresta Balikpapan, Kompol 
Kasianto digantikan Kompol Rusdi Halim yang sebelum-
nya menjabat Kanit I Subdit I Ditintelkam Polda Kaltim. 

Kapolresta Balikpapan, AKBP Anton Firmanto men-
gatakan, mutasi ini merupakan hal yang biasa dilaku-
kan di lingkungan Polri.  Hal itu guna mengembangkan 
jenjang karir personel polisi dan juga untuk penyegaran. 

“Hari ini kita melaksanakan sertijab 3 pejabat. Mutasi 
ini merupakan hal biasa di lingkungan Polri dan salah 

satu pembinaan karir yang bersangkutan,” ujarnya. 
Lebih lanjut Anton Firmanto menjelaskan, untuk pe-

jabat baru untuk segera menyesuaikan dengan situasi 
dan kondisi di lingkungan kerja masing-masing se-
bagaimana moto Polri, yakni mengayomi, melayani, dan 
melindungi masyarakat.  “Kemudian segera mengin-
ventarisir semua permasalahan yang ada di lingkungan 
kerja masing-masing,” jelasnya. (bom)

Cegah Eksploitasi Anak, Polda Kaltim Lakukan Tindakan Preventif 

Jumat Curhat Polda Kaltim yang membahas mengenai eksploitasi 
anak.

Rotasi Jabatan, 3 Pejabat Polresta Balikpapan Diganti 

Upacara serah terima jabatan Kabagren, Kasatresnarkoba, dan Ka-
satpolair Polresta Balikpapan di halaman Mapolresta Balikpapan, 
Jumat (23/6/2023).
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BONTANG - Rapat Pleno Terbuka 
KPU Kota Bontang untuk mene-
tapkan Rekapitulasi Daftar Pemi-
lih Tetap (DPT) Pemilihan Umum 
(Pemilu) 2024 telah dilaksanakan 
pada 21 Juni 2023. 

Namun, rapat tersebut masih 
menyisakan sejumlah pertanyaan 
dan klarifikasi yang diajukan oleh 
perwakilan partai politik kepada 
KPU Kota Bontang.

Seperti diketahui, KPU Kota Bon-
tang telah menetapkan Rekapitulasi 
DPT Kota Bontang. Jumlah keseluru-
han pemilih yang tercatat adalah se-
banyak 131.595 orang. Terdiri dari 
68.136 pemilih laki-laki dan 63.459 
pemilih perempuan. Terdapat 532 
tempat pemungutan suara (TPS) di 
15 kelurahan yang telah disiapkan 
untuk Pemilu di Kota Bontang. 

Sebelum penetapan DPT tersebut, 
beberapa perwakilan partai mengung-
kapkan kekhawatiran mereka terkait 
perubahan data pemilih yang telah 
disampaikan oleh ketua KPU Kota 
Bontang, dan mereka meminta pen-
jelasan yang jelas terkait hal tersebut.

Agus Sutrisno dari PDIP men-
gungkapkan keinginannya untuk 
mendapatkan penjelasan rinci men-
genai perubahan data yang telah 
disampaikan oleh ketua KPU. Ia 
merujuk pada perubahan data dari 
tingkat kelurahan hingga tingkat 
kecamatan dan kota Bontang yang 
ditetapkan sebagai DPT. 

Agus juga menekankan penting-
nya kejelasan dalam membedakan 
pemilih dari utara, selatan, dan luar 
Bontang, mengingat pemilu ini ber-
landaskan pada prinsip keterbukaan. 

Ia juga meminta adanya Berita Aca-
ra (BA) kronologi terkait data pemilih 
dan TPS di dalam Lembaga Pemas-
yarakatan (Lapas) sebagai lokasi 
khusus (loksus) pemilu di Bontang. 
Agus juga menanyakan apakah data 
pemilih BNBA akan sama dengan 
data BNBA DPSHP awal, dan apakah 
alamat lengkap akan dicantumkan 
atau hanya RT saja.

Menanggapi pertanyaan tersebut, 
Ketua KPU Bontang Erwin member-
ikan penjelasan terkait perubahan 
data. Ia menjelaskan bahwa peruba-
han data berasal dari proses Daftar 
Pemilih Sementara (DPS) ke DPSHP 
awal dan akhir. 

Perubahan juga dapat terjadi kare-
na adanya tanggapan dan masukan 
dari masyarakat, serta pengawasan 
yang dilakukan oleh Bawaslu Kota 
Bontang dan jajarannya. KPU juga 
menyampaikan bahwa terdapat 
380 pemilih yang berasal dari Lapas 
Kota Bontang dan 148 pemilih dari 
luar Kaltim. Jumlah total pemilih di 
Lapas mencapai 1.371 orang. KPU 
juga menegaskan bahwa alamat 
yang tercantum dalam data BNBA 
DPT mencakup detail alamat.

Selanjutnya, Flavianus Aba dari 
Gerindra mengajukan pertanyaan 

terkait sistem perekapan data pemi-
lih yang digunakan, apakah sama 
dengan pemilu 2019. Ia juga men-
yampaikan kekhawatirannya men-
genai pemilih dari Bontang Utara 
yang mungkin masuk sebagai pemi-
lih Bontang Selatan, padahal se-
benarnya mereka bukan penduduk 
Bontang Selatan. Flavianus juga 
menyatakan kesulitan dalam me-
mastikan keabsahan data dengan 
adanya nama yang sama dan kebin-
gungan dalam menentukan pemilih 
yang dimaksud. Ia juga menanya-
kan mengenai pengiriman saksi dari 
Gerindra ke loksus pemilu.

Zulkarnaen dari Golkar meminta 
penjelasan dari KPU terkait catatan 
yang disampaikan oleh pengurus 
partainya yang hadir dalam rapat 
pleno sebelumnya. Dia ingin meng-
etahui apakah catatan tersebut su-
dah ditindaklanjuti, termasuk kasus 
Andi Hartini dari PAN yang namanya 
belum terdaftar dalam DPT. 

Selain itu, Zulkarnaen juga 
menanyakan kepada KPU menge-
nai sumber perubahan data pemilih, 
seperti pemilih yang telah mening-
gal atau pemilih baru.

Erwin, Ketua KPU, memberikan 
tanggapan terhadap pertanyaan 
dan klarifikasi yang diajukan. Ia 
menjelaskan bahwa sistem Sidalih 
yang digunakan oleh KPU tidak salah 
dan sesuai dengan undang-undang 
pemilu dan undang-undang publik. 

Parpol Pertanyakan Perubahan Data 
Pemilih, Ini Jawaban KPU Bontang
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BONTANG -  Badan Pengawas 
Pemilu (Bawaslu) mengingatkan 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) Bon-
tang menyoroti beberapa hal terkait 
data pemilih yang telah ditetapkan 
menjadi Daftar Pemilih Tetap (DPT) 
pada Pemilu 2024. 

Salah satu hal yang disoro-
ti adalah adanya perubahan dan 
pergeseran data pemilih dari Daftar 
Pemilih Sementara Hasil Perbaikan 
(DPHP) awal hingga Daftar Pemilih 
Sementara Hasil Perbaikan (DPHP) 
akhir tingkat kecamatan. 

Nasrullah meminta data pemilih 
yang otentik disampaikan kepada 
Bawaslu Bontang melalui email atau 
surat resmi. “Hal ini bertujuan agar 

semua pihak dapat mengetahui den-
gan jelas terkait pemilih loksus (lokasi 
khusus) di lapas,” katanya. 

Selama rapat koordinasi, Nasrul-
lah juga menginformasikan bahwa 
terdapat 12 pemilih dengan data 
yang kurang jelas. 

Bawaslu Bontang telah meminta 
hal ini ditindaklanjuti. Terkait 
penambahan pemilih, Nasrullah 
menekankan pentingnya sinkro-
nisasi data sehingga saat pleno 
ditetapkan, tidak ada lagi data yang 
belum benar, tepat, dan jelas.

Nasrullah juga mengajukan 
pertanyaan terkait status Sidalih, 
apakah sudah ditutup atau masih 
bergerak. Selain itu, Bawaslu Bon-

tang meminta KPU untuk menyam-
paikan data perubahan dan pergera-
kan data terkait Daftar Pemilih Tam-
bahan (DPTb) yang benar dan asli.

KPU juga diminta untuk member-
ikan data Tidak Memenuhi Syarat 
(TMS) dan pemilih penyandang 
disabilitas seperti yang telah dis-
ampaikan sebelumnya. “Kami mem-
berikan perhatian khusus terhadap 
data-data pemilih tersebut,” katanya.

Permintaan dari Bawaslu Bontang 
ini diharapkan dapat meningkatkan 
transparansi dan keakuratan data 
pemilih dalam rangka menjaga in-
tegritas dan kredibilitas Pemilihan 
Umum di Bontang. (MK)

Bawaslu Bontang Minta KPU Pastikan 
Keakuratan Data Pemilih untuk Pemilu 2024

Sistem tersebut mengadaptasi data 
dari DPS ke DPSHP agar nomor 
induk kependudukan (NIK) dan kar-
tu keluarga (KK) tidak ditampilkan 
secara langsung. Erwin juga men-
jelaskan bahwa tidak ada peruba-
han wilayah dalam pemilu kali ini, 
termasuk untuk lokus di lapas. Pada 
pemilu 2019, TPS di lapas masih 
menggunakan TPS reguler, namun 
sekarang TPS di lapas telah diubah 

menjadi TPS loksus dengan nomor 
901 hingga 905.

Ricky dari Lapas Bontang menam-
bahkan terkait data penghuni lapas. 
Hingga saat ini, terdapat 1.722 pen-
ghuni di lapas, dan setiap minggu 
terdapat penambahan penghuni 
baru. Ricky mengungkapkan bah-
wa sebagian besar penghuni lapas 
berasal dari Kutai Timur. 

Ia juga menyampaikan bahwa 

jumlah warga binaan lapas akan 
terus bertambah, dan lapas akan 
terus berkoordinasi dengan KPU 
dan Dukcapil. Ricky juga mengaju-
kan pertanyaan mengenai regulasi 
terkait saksi partai politik di lapas, 
termasuk penggunaan ponsel oleh 
saksi. Lapas juga ingin mengetahui 
jumlah pasti saksi yang akan me-
mantau dan menyaksikan proses 
pemungutan suara di lapas. (MK)
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TENGGARONG - Pelaku seni, 
ekonomi kreatif dan pariwisata 
menjadi salah satu sektor yang 
getol diperhatikan oleh Hetifah 
Sjaifudian, wakil ketua Komisi X 
DPR RI. Salah satu upayanya, den-
gan dengan menggelar Bimbingan 
Teknis (Bimtek) terkait “Peran Serta 
Pelaku Seni Dalam  Mendukung Sa-
dar Wisata di Kaltim”.

Kegiatan yang melibatkan para 
pelaku seni dan ekonomi kreatif 
ini, digelar di Halaman Parkir Stadi-
on Rondong Demang Tenggarong, 
pada Jumat (23/6/2023). 

Dalam kesempatannya, Hetifah 
menyebut ini menjadi langkah konk-
ret untuk mengembalikan seman-
gat berjejaring antar sesama pelaku 
seni. Di samping untuk kembali 
memulihkan Kukar sebagai salah 
satu kota budaya dan ekonomi 
kreatif, untuk bisa kembali bangkit. 
Apalagi setelah dihantam pandemi 
beberapa tahun terakhir.

“Kita kan (Kukar) kota kreatif 
bidang seni pertunjukan, makanya 
siapa aja sih teman-teman yang 
berminat dan bergerak di bidang 
seni, ayo kita sama sama kembali 
bangkit dan membangun jejaring 
dengan berbagai pihak termasuk 
dengan kementerian terkait. Salah 
satunya dengan Kemenparekraf 
dan Kemendikbud,” jelas Hetifah.

Sedangkan untuk Kelompok Sa-
dar Wisata (Pokdarwis), Hetifah 
mengatakan bahwa komponen 
tersebut harus lebih luas lagi. Tidak 
hanya melibatkan pelaku seni saja 
namun juga harus ada peran dari 
masyarakat umum. “Seharusnya 
mereka itu juga harus sadar betapa 
pentingnya itu, “ katanya. 

Dan yang terpenting, lanjut Het-
ifah, ialah tentang sosialisasi soal 
kebersihan, kesehatan, kesela-
matan kemudian keberpihakan ter-
hadap lingkungan itu bisa dilakukan 
ditingkat kelurahan sosialisasinya. 

Agar Kukar yang jadi kota budaya ini 
bisa banyak dikunjungi wisatawan. 

“Sebentar lagi juga  Kukar akan 
melaksanakan TIFAF di bulan Juli, 
ada 57 (perwakilan) negara yang 
hadir disini maka kita harus meng-
gaungkan terus sadar wisata disini, 
“ lanjutnya. 

Dengan terus digaungkannya sa-
dar wisata tentu ini bisa menjadi lang-
kah baik bagi Kukar. Selain itu, Hetifah 
juga ingin pelaku seni, pokdarwis dan 
masyarakat untuk menyiapkan diri 
sebab saat ini sudah banyak pengun-
jung datang ini merupakan salah satu 
momentum yang dapat dimanfaat-
kan masyarakat untuk peningkatan 
ekonomi kreatif. 

“Jangan hanya Balikpapan dan 
Samarinda saja dong yang mener-
ima bonusnya, Kukar juga sebagai 
bagian terdekat dengan IKN harus 
menerima keuntungan itu,” tut-
up Hetifah. (afi)

RafI’I/MedIa KaLtIM

Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian (dua kanan), saat menyerahkan cindera mata kepada salah satu pemateri 
Bimtek Sadar Wisata.

Gelar Bimtek Sadar Wisata, Upaya Hetifah 
Bangkitkan Kukar Sebagai Kabupaten/Kota Kreatif
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TENGGARONG - Kasus penyebaran rabies di Indo-
nesia semakin marak, bahkan di Jawa Barat (Jabar) 
sudah ada daerah yang ditetapkan menjadi endemi. 
Hal ini pun diwaspadai di Kalimantan Timur (Kaltim), 
terutama di Kutai Kartanegara (Kukar). Langkah konk-
retnya, dengan menyiapkan 5 Rabies Center.

Masing-masing di RSUD AM Parikesit Kukar, Puskes-
mas Kota Bangun, Puskesmas Muara Badak, Puskes-
mas Muara Jawa dan Puskesmas Kembang Janggut. 
Tiap Rabies Center yang ditunjuk, dibekali dengan 
vaksin Anti rabies. Berdasarkan data yang dihimpun 
melalui Dinas Kesehatan (Dinkes) Kukar, hingga akhir 
Juni 2023 sudah ada 67 kasus gigitan yang langsung 
disuntik dengan vaksin anti rabies. 

Sementara pada 2022, tercatat 133 kasus gigitan. 
Namun dipastikan nihil korban yang meninggal karena 
terinfeksi rabies. “Belum ada yang meninggal,sepan-
jang diantisipasi duluan,” ujar Kabid Pengendalian 
Penyakit dan Penyehatan Lingkungan (P2PL) Dinkes 
Kukar, Supriyadi, Jumat (23/6/2023).

Supriyadi pun bersyukur, masyarakat langsung melapor-
kan dan membawa diri ke puskesmas atau Rabies Center 
pasca tergigit. Sebagai penanganan awal antisipasi kasus 
rabies, dan langsung dilakukan penyuntikan vaksin. Tetapi 
untuk pertolongan pertama pasca digigit, yakni dengan 
mencuci bersih lokasi gigitan dengan sabun dan air mengalir.

Secara umum di Kukar, kasus gigitan rabies paling 
banyak berasal dari hewan anjing, kucing dan monyet. 
Sebagian besar di wilayah hulu Kukar, didominasi gig-
itan monyet. Sedangkan di perkotaan didominasi gigi-
tan kucing dan anjing. Bahkan ada kasus yang ditemui, 
karena digigit kucing dan anjing peliharaannya sendiri.

Sementara untuk jumlah vaksin, Supriyadi memastikan 
jumlah yang dimiliki Dinkes Kukar saat ini dirasa sangat 
cukup. Yakni masing-masing dari Kementerian Keseha-
tan (Kemenkes) sebanyak 9 vial, yang bersumber dari 
APBD Kukar sebanyak 250 vial. “Sejauh ketersediaan 
vaksin saat ini, Insya allah aman,” tutup Supriyadi. (afi)

Siapkan Rabies Center, Cara Kukar Antisipasi Kasus Rabies
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TENGGARONG - Setelah menjal-
ani beberapa rangkaian, Desa Pela 
resmi masuk dalam 8 besar desa 
wisata setelah mengungguli 39 
desa lainnya yang masuk dalam 
Jaringan desa Wisata Indonesia 
(Jadesta). 

Karenanya, Desa Pela pun berke-
sempatan mengikuti Best Tourism 
Village (BTV) 2023 yang diseleng-
garakan oleh World Tourism Orga-
nization (UNWTO). 

Sekedar informasi, 47 desa yang 
masuk dalam Jadesta, merupakan 
desa wisata yang sudah menjalani 
sertifikasi oleh Kementerian Pari-
wisata dan Ekonomi Kreatif (Ke-
menparekraf) RI.

Pasca dipilih menjadi 8 besar, Desa 
Pela akan melakukan perbaikan se-

jumlah kembali ke Kemenparekraf, 
sebelum secara resmi mendaftar-
kan diri di BTV 2023. Salah satun-
ya melalui zoom meeting langsung 
dengan Kemenparekraf pada Jumat 
(23/6/2023). 

“Jadi 8 desa di Indonesia, terma-
suk Desa Pela mewakili lomba di 
tingkat internasional,” ungkap Ketua 
Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis 
Bakayuh Baumbai Bebudaya, Desa 
Pela, Alimin.

Untuk Desa Pela sendiri, akan leb-
ih menonjolkan dan memperkuat 
pariwisata di sektor pelestarian 
lingkungan dan konservasi Pesut 
Mahakam. Hewan endemik  asli 
Kalimantan.

Nantinya ada 2 kategori penghar-
gaan yang disiapkan dalam BTV 

2023. Yakni BTV by UNWTO La-
bel dan BTV by UNWTO Upgrade 
Programme. Banyak keuntungan 
jika masuk dan terpilih maka akan 
jadi bagian BTV by UNWTO Net-
work. Hingga dikenal secara global 
melalui komunikasi dan  jangkauan 
UNWTO.

Tahun 2021 salah satu desa di 
Yogyakarta yang berhasil meraih 
penghargaan tingkat internasional 
tersebut. 3 desa pada tahun 2022, 
dan pada tahun 2023 inilah Desa 
Pela berupaya meraih penghargaan 
BTV 2023. “Jadi itu diseleksi lagi dari 
beberapa negara. Alhamdullilah kita 
masuk 8 besar. Dan mewakili Kaltim 
atau satu-satunya perwakilan Kali-
mantan,” tutup alimin. (afi)

ISTIMEWA

Desa Wisata Pela, Kecamatan Kota Bangun.

Masuk 8 Besar, Desa Wisata Pela Ikuti BTV 2023 
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PASER - Pihak Dinas Pember-
dayaan Masyarakat Desa (DPMD) 
telah berkoordinasi dengan Polres 
Paser terkait penahanan Kepala 
Desa (Kades) Tanah Periuk inisial 
AR, Kecamatan Tanah Grogot atas 
kasus dugaan tindak pidana korupsi 
(Tipidkor).

Sejauh ini DMPD Kabupaten 
Paser belum menerima surat re-
smi dari kepolisian. Pasalnya, OPD 
yang menaungi Pemerintah Desa 
(Pemdes) itu perlu mengetahui dan 
mendapat kepastian atas dugaan 
yang menjerat pejabat tersebut.

 “Untuk itu kami berkoordinasi 
dengan Tipikor Polres Paser dan 
telah melayangkan surat kepada 
kapolres untuk mendapatkan ke-
pastian terkait kasus dari Kades 
Tanah Periuk,” kata Kepala Bidang 
Pemerintahan Desa DPMD Kabu-
paten Paser, Finandar Astaman.

Dikatakan Finandar, Permend-
agri Nomor 82 tahun 2015 tentang 
Pengangkatan dan Pemberhentian 

Kepala Desa, yakni Pasal 9 huruf D 
ketika ditetapkan sebagai tersang-
ka dalam Tipikor, dan atau tindak 
pidana lainnya maka dapat diber-
hentikan sementara.

“Selama proses hukum berjalan 
untuk menjalankan roda pemer-
intahan desa maka Sekdes (sek-
retaris desa) diangkat menjadi Plt 
(Pelaksana tugas),” sambungnya.

Ketika nantinya telah inkrah dan 
AR dinyatakan bersalah, sesuai 
Pasal 8 ayat (2) huruf G Permend-
agri tersebut, dinyatakan sebagai 
terpidana berdasarkan putusan 
pengadilan yang telah mempunyai 
kekuatan hukum tetap, maka dilaku-
kan pemberhentian.

“Kemudian nantinya dilakukan 
pengangkatan penjabat (Pj) untuk 
melakukan penyelenggaraan pe-
merintahan di Desa Tanah Periuk,” 
terangnya.

Pj nantinya mempunyai kewa-
jiban untuk melakukan persiapan 
pemilihan kepala desa pengganti 

antarwaktu. Diterangkannya paling 
lambat 6 bulan setelah putusan pen-
gadilan. “Nanti kepala desa yang 
terpilih itu hanya menjalankan sisa 
masa jabatan (periode 2023-2029),” 
jelasnya.

AR saat ini telah 11 hari ditahan 
di Polres Paser. Perihal kosongn-
ya jabatan Kades dan pihak DPMD 
masih menunggu surat resmi dari 
kepolisian, dijelaskan Finandar jika 
Sekdes dalam melakukan kegiatan 
penyelenggaraan pemerintahan 
desa otomatis atas nama.

“Tidak sebagai Plh (Pelaksana Ha-
rian). Ketika memang sudah ada 
putusan, barulah statusnya naik 
ditetapkan menjadi Plt,” pungkas 
Finandar.

Sekadar diketahui, AR terlibat da-
lam Tipidkor yang dilakukan kepala 
desa sebelumnya atau sebelum ia 
menjabat 3 Februari lalu, saat itu se-
bagai perangkat desa Tanah Periuk, 
Kecamatan Tanah Grogot. (bs)

paser

tB/MedIa KaLtIM

Kabid Pemerintah Desa DPMD Kabupaten Paser, Finandar Astaman.

Pemberhentian Kades Terlibat Korupsi, DPMD 
Paser Belum Terima Surat Resmi Polisi
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PASER - Sejumlah pedagang ikan 
dan daging di Pasar Induk Peny-
embolum Senaken menggeruduk 
Kantor Satuan Polisi Pamong Pra-
ja (Satpol PP) Kabupaten Paser 
di Jalan Ahmad Yani, Kecamatan 
tanah Grogot, Kamis (22/6/2023).

Kedatangan belasan para peda-
gang itu, untuk menyampaikan kelu-
han dan protes kepada Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Paser yang 
membiarkan adanya aktivitas jual 
beli ikan dan daging di luar pasar 
atau tidak pada tempatnya.

Apalagi menjelang hari raya aidul 
Adha, penjualan kebutuhan pokok 
kian marak namun tidak seband-
ing dengan tingkat pembeli yang 
datang ke pasar. Menyikapi hal itu, 
Kepala Satpol PP Kabupaten Paser, 
M. Guntur, menyambut aspirasi itu.

“Mereka mengeluhkan dan ke-
beratan dengan adanya aktivitas 
masyarakat yang berjualan ikan  
di pinggir jalan pada ruas-ruas 
jalan tertentu,” kata Guntur, Jumat 
(23/6/2023).

Menurut Guntur, dari aktivitas 
berjualan tersebut salah satunya 
mempengaruhi pendapatan peda-
gang dengan kurangnya pembeli 
yang datang ke pusat perbelanjaan 
tradisional terbesar di Kabupaten 
Paser itu.

Hal ini juga dinilai para pedagang 
tidak adil, lantaran pedagang di 
pasar tertib pajak dan dikenakan 
restribusi. Sementara pedagang di 
luar pasar tidak dikenakan hal se-
rupa. Hal ini diinginkan agar segera 
disikapi.

“Rasa tidak adil disampaikan 

pedagang ikan, bahwa mereka ter-
tib membayar pajak dan retribusi 
di pasar. Sementara pedagang yg 
ada di jalan tidak memberikan kon-
tribusi untuk pendapatan daerah,” 
jelasnya.

Dijelaskan Guntur, para pedagang 
berharap, agar Pemkab Paser men-
cari solusi atas tuntutan tersebut. 
Rencananya, para pedagang juga 
akan menyampaikan hal serupa ke 
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Paser agar ce-
pat ditangani.

“Yang jelas keberadaan pedagang 
diluar pasar diprotes. Kami juga ten-
gah mengupayakan agar adanya 
penataan. Silahkan sampaikan as-
pirasinya, tapi tetap menjaga kema-
nan daerah,” ucap Guntur. (bs)

paser

Pedagang Pasar Induk Penyembolum Senaken datangi Kantor Satpol PP Paser.

Maraknya Pedagang Liar di Tepi Jalan,  Pedagang Pasar 
Penyembolum Senaken  Geruduk Kantor Satpol PP Paser
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PPU - Sebanyak 22 mahasiswa 
asal Universitas Gdjah Mada (UGM) 
melaksanakan Kuliah Kerja Nya-
ta- Pembelajaran Pemberdayaan 
Masyarakat (KKN-PPM) di Pena-
jam Paser Utara (PPU). Untuk men-
jalankan berbagai program pengab-
dian masyarakat untuk membantu 
mengatasi berbagai persoalan di 
masyarakat.

Kedatangan mereka disambut 
langsung oleh Sekkab PPU To-
har mewakili Pemkab PPU. Pen-
yamutan itu dilakukan di Aula Lan-
tai III Kantor Bupati PPU Jumat, 
(23/6/2023).

Dalam kesempatan itu, Tohar 
banyak menyampaikan pandangan 
umum tentang PPU. Termasuk per-
jalanannya hingga kini ditetapkan 
sebagai daerah yang menjadi pen-
yangga Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Selamat datang di kabupaten 

PPU. Selamat menjalankan kegia-
tan KKN-PPM  ini,” ujarnya.

Pada program KKN-PPM peri-
ode ke-2 2023 ini, fokus wilayah 
yang menjadi lokasinya ada di Ke-
camatan Babulu, tepatnya di Desa 
Babulu Darat dan Babulu Laut. 
Berkaitan dengan itu, Tohar men-
yampaikan pesan agar ketika nanti 
peserta berada di lokasi agar selalu 
bersosialisasi dengan baik.

Menurutnya, dalam banyak ke-
sempatan peserta perlu mendi-
skusikan hal-hal yang sekiranya 
kurang dipahami atau dimengerti. 
Utamanya pada tuan rumah atau 
pihak-pihak yang memang dilibat-
kan dalam kegiatan KKN tersebut. 
Sehingga mampu memperoleh in-
formasi yang nemadai.

“Diskusikan sekiranya ada hal-hal 
yang kurang  dipahami untuk mem-
peroleh informasi yang memadai. 

Kemudian saya yakin sebagian be-
sar adik-adik ini berasal dari kota. 
Untuk itu nikmati suasana pedes-
aan yang ada di kabupaten PPU 
ini,” jelasnya.

Lebih lanjut, Tohar juga berharap 
kepada pihak Desa Babulu Laut 
maupun Babulu Darat yang men-
jadi lokus kegiatan atau sebagai 
titik lokasi kegiatan agar dapat  
memfasilitasi peserta KKN-PPM 
ini. Tentunya dengan proporsional 
dan mampu mengarahkan ke hal-
hal yang positif.

“Semoga sehat selalu serta ke-
giatan yang dilaksanakan dapat 
berjalan dengan baik dan apa yang 
diharapkan pada akhir kegiatan ini 
nantinya dapat membawa hikmah 
sesuai dengan apa yang dicita-ci-
takan bersama,” pungkasnya. (SBK)

peNaJam paser utara

RoBBI/MedIaKaLtIMGRoUP

Pertemuan antara 22 mahasiswa UGM dan Pemkab PPU, JUmat (23/6/2023). 

22 Mahasiswa UGM Laksanakan KKN-PPM 
di Desa Babulu Darat dan Babulu Laut
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SAMARINDA - Harga tandan 
buah segar (TBS) kelapa sawit 
di Provinsi Kaltim periode 16-30 
Juni 2023 mengalami kenaikan 
tipis ketimbang periode 15 hari se-
belumnya, yakni dari Rp2.128,77 
per kg pada 1-15 Juni menjadi 
Rp2.129,46 per kg.

“Harga sebesar ini berlaku untuk 
TBS yang dipanen dari pohon ke-
lapa sawit umur 10 tahun ke atas, 
sedangkan untuk TBS dari pohon 
umur 3-9 tahun berada di bawah 
harga itu,” ujar Kepala Dinas Perke-
bunan Provinsi Kaltim Ahmad Mu-
zakkir di Samarinda, Jumat.

Harga TBS kelapa sawit sebesar 
ini merupakan hasil keputusan Tim 
Penetapan Harga TBS Kaltim, yakni 
harga yang berlaku di tingkat pabrik 
pengolahan kelapa sawit dan hanya 
berlaku bagi kebun plasma atau 
kebun kemitraan, termasuk kebun 

swadaya yang telah bermitra den-
gan pabrik.

Sedangkan harga bagi pekebun 
yang belum bermitra, bisa saja lebih 
rendah, sehingga ia mengajak peke-
bun sawit rakyat untuk bermitra, 
harapannya adalah agar bisa mem-
perkuat kelembagaan sekaligus 
harga TBS tidak dipermainkan oleh 
tengkulak.

Penetapan harga TBS dilakukan 
oleh tim dari lintas sektor untuk 
memberikan perlindungan kepada 
pekebun dalam memperoleh harga 
yang wajar dan menghindari per-
saingan tidak sehat di antara peru-
sahaan perkebunan di Kaltim.

Muzakkir yang juga Ketua Tim 
Penetapan Harga TBS ini merinci 
harga periode 16-30 Juni per umur 
panen, yakni TBS yang dipanen dari 
pohon umur 3 tahun dengan harga 
Rp1.877,96 per kilogram (kg), dari 

umur 4 tahun seharga Rp2.006,52 
per kg.

TBS yang dipanen dari pohon 
kelapa sawit umur 5 tahun den-
gan harga Rp2.015,31 per kg, dari 
umur 6 tahun Rp2.035,20 per kg, 
dari umur 7 tahun Rp2.047,94 per 
kg, dari umur 8 tahun Rp2.063,73 
per kg, dan TBS dari kelapa sawit 
umur 9 tahun ditetapkan seharga 
Rp2.104,52 per kg.

“Sedangkan untuk harga crude 
palm oil (CPO) di periode yang sama 
ditetapkan seharga Rp10.303,19 
per kg, kemudian harga kernel ra-
ta-rata tertimbang dengan harga 
Rp4.797,76 per kg,” kata Muzakkir. 
(antara/MK)

Pewarta : M.Ghofar
Editor : Nurul Aulia Badar

aNtaRa/ M GhofaR

TBS kelapa sawit yang masih belum dipanen. 

harga tBS Kaltim Naik tipis Jadi Rp2.129,46 Per Kg
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SAMARINDA - APBD Perubah-
an Kalimantan Timur tahun 2033 
diproyeksi akan mengalami penam-
bahan yang signifikan. tambahan 
pendapatan dari Dana Perimban-
gan direalisasikan tahun ini.

Ketua DPRD Kaltim Hasanuddin 
Mas’ud menyebutkan, aPBd- P 
2023 diestimasikan mencapai Rp19 
triliun. Penambahan pendapatan 
berasal dari Dana Bagi Hasil (DBH) 
Kelapa Sawit dan dana kompensasi 
emisi karbon. 

DPRD Kaltim sendiri sebutnya, se-
dang menjadwalkan pembahasan 
perubahan APBD 2023 dengan tar-
get pengesahan Agustus 2023 ini.

“Estimasi Rp19 triliun, kita lagi 
atur waktu, sedang pembahasan. 
Target di Agustus disahkan, lebih 

cepat lebih baik. DBH Sawit, tam-
bang (batubara) dan emisi karbon 
yang paling signifikan, sudah ma-
suk tahun ini,” jelasnya kepada me-
dia ini belum lama ini.

Meski mendapat angin segar 
penambahan anggaran yang sig-
nifikan, besarnya Sisa Lebih Peng-
gunaan Anggaran (Silpa) pada ta-
hun 2022 lalu yakni sebesar Rp1,6 
triliun, menjadi catatan DPRD 
Kaltim. Ia menyebut hal ini harus 
dibenahi agar tak terulang tahun 
2023 ini.

Sebelumnya, penambahan APBD 
Perubahan 2023 ini sudah disam-
paikan Wakil Gubernur Kaltim, Hadi 
Mulyadi, beberapa waktu lalu. Ia 
menjelaskan, tambahan sebesar Rp 
3 triliun pada APBD-P itu berasal 

dari dana perimbangan pusat yakni 
Dana Bagi Hasil (DBH) Kelapa Sawit 
dan kompensasi Dana Emisi Karbon 
yang dijanjikan pemerintah pusat 
akan terealisasi pada tahun 2023. 

“Masuknya DBH Kelapa Sawit 
dan beberapa tambahan lainnya 
maka insha allah pada 2023 nanti 
APBD-P Kaltim diperkirakan total-
nya bisa mencapai Rp 20 triliun,” 
jelas mantan Legislator Senayan ini.

“Kalau dana kompensasi emisi 
karbon sebesar 120 Juta US Dollar 
tidak dibagi tiga dengan Kementeri-
an Keuangan dan KLHK, Kaltim bisa 
lebih besar lagi APBD-nya. Karena 
Kaltim adalah satu-satunya provinsi 
yang mendapat kompensasi emisi 
karbon,” pungkasnya. (eky)

samariNda

Ketua DPRD Kaltim Hasanuddin Mas’ud

Kontribusi DBH Sawit dan Kompensasi Emisi Karbon 
Pengaruhi Kenaikan APBD-P Kaltim 2023 hingga Rp19 T



K oran Digital

sabtu
24 juni 2023 35



K oran Digital

sabtu
24 juni 2023 36

JAKARTA - Dr. Ir. Hetifah Sjai-
fudian, MPP, anggota DPR RI dapil 
Kaltim dari Fraksi Golkar, mengu-
mumkan peluncuran Program Pela-
tihan Pendidikan Kecakapan Kerja: 
Digital Marketing untuk tahun 2023. 

Pelatihan ini merupakan program 
Kementerian Riset, Teknologi, dan 
Pendidikan Tinggi (RISTEKDIKTI) 
dengan tujuan meningkatkan ket-
erampilan kerja dan peluang kareir 
di bidang pemasaran digital.

Syarat utama untuk mengikuti 
program ini adalah peserta harus 
berusia antara 17 hingga 25 tahun 
dan tidak sedang menjalani kuliah 
formal atau mengikuti kursus/pela-
tihan lain. 

Selain itu, peserta juga tidak boleh 
bekerja secara penuh atau paruh 
waktu di instansi atau kantor ter-
tentu. 

“Calon peserta yang saat ini men-
ganggur akan mendapatkan priori-
tas dalam seleksi,” kata Hetifah. 

Peserta yang memenuhi syarat 
akan mendapatkan sejumlah man-
faat dari program ini. Mereka akan 
diberikan kesempatan untuk ma-
gang di dunia usaha dan industri 
yang relevan dengan bidang digital 
marketing. 

Jika peserta menunjukkan presta-
si yang baik selama magang, ada 
potensi untuk menjadi karyawan 
tetap di tempat magang tersebut. 

Selain itu, peserta juga akan 
mendapatkan biaya pelajar selama 
mengikuti program, serta meng-
hadiri workshop pelatihan dan 
mendapatkan sertifikat uji kom-
petensi setelah berhasil menyele-
saikan program ini.

Proses pendaftaran untuk pela-

tihan ini dimulai 20 Juni 2023 dan 
akan berakhir pada tanggal 27 Juni 
2023. 

Calon peserta diharapkan mengi-
rimkan surat lamaran melalui email 
ke primeoftechenglish@gmail.com 
atau menghubungi narahubung 
melalui WhatsApp di nomor 0813-
5182-7188.

Program ini diharapkan dapat 
memberikan peluang yang lebih 
baik bagi generasi muda untuk 
mengembangkan keterampilan di 
bidang pemasaran digital, sehing-
ga mereka siap menghadapi tan-
tangan dunia kerja yang semakin 
digitalisasi. 

Pelatihan ini juga merupakan 
langkah nyata pemerintah dalam 
mendukung peningkatan kualitas 
sumber daya manusia di Indone-
sia. (MK)

Dibuka Pelatihan Program Digital Marketing, 
Catat Waktu Pendaftaran dan Syaratnya


